



## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

19 November 2023

### OIKN Bakal Gelar Soeratin U15 dan Nusantara Sumpit Open 2023

**PENAJAM** - Pertandingan sepak bola memperebutkan piala bergilir Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Soeratin U15 Zona Kaltim tahun 2023 dan Nusantara Sumpit Open 2023 bakal digelar OIKN melalui Kedeputusan Bidang Sosial, Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat.

Gelaran tingkat nasional ini dilaksanakan dalam rangka pengembangan pembinaan prestasi masyarakat pada bidang olahraga dan pelestarian olahraga budaya tradisional di wilayah IKN dan daerah mitra IKN.

“Ada dua event olahraga bertaraf nasional yang bakal kami gelar guna mewujudkan pengembangan kapasitas dan pembinaan prestasi masyarakat pada bidang olahraga dan pelestarian olahraga budaya tradisional di wilayah IKN serta daerah mitra,” ujar Deputy Bidang Sosial Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat (Sosbudpemas) OIKN, Alimuddin, Minggu (19/11/2023).

Dua event bertaraf nasional tersebut, lanjutnya, yakni pertama pertandingan sepak bola piala bergilir Kepala OIKN Soeratin U15 Zona Kaltim tahun 2023 yang akan diselenggarakan di Stadion Panglima Sentik Kabupaten PPU. Juara dari zona Kalimantan Timur akan mewakili Kalimantan Timur pada tingkat Nasional, perlu di ketahui bahwa Penajam Utama FC pernah menjadi juara Nasional di Soeratin U-17 tahun 2017 di Sleman, Yogyakarta. Klub ini sekarang bernama Penajam Utama Nusantara FC

Di kegiatan ini OIKN melakukan kerjasama dengan Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) Kabupaten dan Pemerintah Kabupaten PPU atau Askab PSSI PPU dan Asosiasi Provinsi PSSI Kaltim. Dilaksanakan pada 20 sampai dengan 30 November 2023.

Oleh karena itu, kata Alimuddin, dirinya mengundang seluruh masyarakat di Kaltim untuk datang guna menyaksikan pertandingan sepak bola gratis tanpa dipungut biaya di stadion Panglima Sentik, Kilometer 9 Kelurahan Nipah-Nipah, Penajam.



“Selain memperebutkan piala bergilir Kepala OIKN, bagi pemenangnya juga akan mendapatkan hadiah uang pembinaan dengan total puluhan juta rupiah. Dimana pesertanya akan diikuti oleh seluruh club sepak bola U15 Kabupaten dan Kota se Provinsi Kaltim,” ujarnya.

Adapun maksud dilaksanakannya kegiatan ini, lanjutnya, adalah sebagai bentuk hadirnya Otorita IKN a dalam mewujudkan pengembangan kapasitas dan pembinaan prestasi di bidang olahraga khususnya pada olahraga sepakbola di Wilayah IKN dan sekitarnya.

Ia menambahkan, kegiatan ini digelar dengan tujuan guna menyediakan kegiatan positif kepada anak usia di bawah 15 tahun di wilayah IKN dan sekitarnya berupa kompetisi turnamen olahraga sepakbola. Mewujudkan pembinaan olahraga khususnya olahraga sepakbola di wilayah IKN dan sekitarnya.

“Juga bertujuan untuk menjalin kemitraan dengan organisasi olahraga serta mewujudkan pengembangan masyarakat di bidang olahraga,” bebernya.

Selain itu juga, tambahnya, pelaksanaan kegiatan piala Kepala OIKN Soeratin ini sebagai bentuk menindaklanjuti Undang- Undang Nomor 21 Tahun 2023 tentang Ibu Kota Negara dan Peraturan Pemerintah Nomor 27 Tahun 2023 tentang Kewenangan Otorita Ibu Kota Nusantara guna mewujudkan pengembangan kapasitas dan pembinaan prestasi olahraga khususnya pada olahraga sepakbola di Wilayah IKN dan sekitarnya.

““Pada Oktober 2023, kemarin Bapak Presiden Joko Widodo telah melakukan groundbreaking training center PSSI di IKN, tentunya hal tersebut menjadi dasar pemikiran kami di Otorita IKN dan menindak lanjut dengan melakukan pembinaan olahraga khususnya sepakbola. Semoga anak anak kita nanti ada yang masuk pelatnas di IKN (pusat TC PSSI),” tegas Alimuddin.

## **Nusantara Sumpit Open 2023**

Sementara itu pada gelaran event nasional kedua, sambung Alimuddin, Otorita IKN melalui kedeputiannya juga akan melaksanakan Lomba Sumpit Tingkat Nasional dengan nama “Nusantara Sumpit Open 2023”. Lomba olahraga budaya tradisional sumpit ini digelar di lapangan Alun - alun Desa Bukit Raya, Kecamatan Sepaku, PPU, pada 28 hingga 30 November 2023.



“Panitia juga telah menyiapkan hadiah total puluhan jutaan rupiah bagi para pemenang lomba itu. Dimana setiap peserta wajib mengenakan pakaian adatnya masing-masing,” terangnya.

Adapun maksud kegiatan ini adalah, guna melestarikan olahraga tradisional, mengembangkan wisata olahraga tradisional dan dapat menjadi media yang tepat untuk menarik minat masyarakat maupun wisatawan berkunjung ke IKN. Selain itu juga untuk menjalin silaturahmi dan persatuan antar sesama atlet sumpit.

Adapun pesertanya diharapkan diikuti oleh komunitas olahraga sumpit atau perwakilan atlet se Kalimantan termasuk luar pulau Kalimantan. Lomba ini sebagai upaya pihaknya untuk terus melestarikan budaya khususnya yang ada di Kalimantan dan umumnya daerah lain yang juga memiliki budaya serupa, namun mungkin memiliki nama atau sebutan yang berbeda.

Ia berharap, melalui lomba sumpit open tersebut, dapat membawa dampak positif bagi persatuan dan kesatuan bangsa dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), serta sebagai bentuk dukungan masyarakat nasional terhadap pelaksanaan pembangunan IKN yang kini kian masif yang salah satu ROH nya adalah Budaya

“Karena dalam mewujudkannya pembangunan IKN tidak hanya pada aspek fisik saja, tetapi juga sangat perlu pada pembangunan non fisik nya termasuk didalamnya pengembangan dan pembinaan manusia berkelanjutan melalui bidang olahraga,” pungkask Alimuddin.

---

#### **Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara**

Narahubung: Sekretariat OIKN  
(+62) 811-8115-8888

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara



NUSANTARA

# SIARAN PERS

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

## FOTO-FOTO



NUSANTARA

# SIARAN PERS

Sumber Humas OIKN

**PIALA KEPALA OTORITA IKN  
SOERATIN U-15**

**ZONA KALIMANTAN TIMUR**

**20-30  
NOV  
2023** **STADION  
PANGLIMA SENTIK**  
KABUPATEN PENAJAM PASER UTARA

Penajam Utama Nusantara FC (Host)  
Putra Loa Bakung FC (Samarinda)  
Pemuda FC (Kutai Kartanegara)  
Bontang FC (Bontang)  
Persikutim (Kutai Timur)  
Embrio (Berau)  
MSA FC (Kutai Kartanegara)  
RMK Utama (Samarinda)  
Paser United (Paser)  
Balikpapan United (Balikpapan)



Otorita Ibu Kota  
NUSANTARA

# nusantara SUMMIT

Open 2023 • 28 - 30 Nov 23  
Alun-Alun Taruna Desa Bukit Raya, Sepaku / IKN - Kalimantan Timur

MENANGKAN TOTAL HADIAH  
**Puluhan  
Juta Rupiah!**

Kategori Lomba:  
1. Kategori Beregu Putra dan Putri  
2. Kategori Perorangan Putra dan Putri

**AYO DAFTARKAN SEGERA!  
GRATIS**



Link Pendaftaran:  
<https://bit.ly/nusantarasumpit2023>

Contact Person:  
- Markus Gerau • 082251179443 - Irma febriani • 085246529664  
- Meryta Enjelis • 082156664604 - Listian Nova • 0812 55069525  
Batas Waktu Pendaftaran Tanggal 26 November 2023

Ir. Bambang Susantono, MCP, MSCE, Ph.D.  
Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara

Drs. H. Alimuddin, M.Si.  
Deputi Bidang Sosial, Budaya, dan  
Pemberdayaan Masyarakat